



令和3年4月30日 宇都育心児童クラブ



新年度がスタートしてあっという間に1ヶ月が経ちました。最初は少し緊張していた1年生も、自分から遊びに混ざっていったり「○○ちゃん、このおもちゃで遊ぼうよ!」と誘ったりと、積極的に遊ぶ姿が増えてきました。いろんな関わり合いの中でたくさんのことを学んでいく子ども達。青空に泳ぐこいのぼりのように、子ども達がすくすくとたくましく成長することを願って見守っていきたいと思います!

## ★4月の学童さーん★



4月17日(土)今年も小野いちご園でいちご持ち体験をしました!「これも赤いよ、これも美味しそう!」とたくさんのいちごを食べて大満足の学童生でした☆



## 5月生まれの 夫とまたち おめでとう!

☆12日… 夢翔さん

スポーツ万能で体を動かすのが好きな夢翔さん!負けず嫌いで卓球でもバドミントンでもいつも真剣に遊んでいます♪

☆23日… 優和さん

心優しい優和さん。ごっこ遊びが好きでお医者さんやお店屋さん等いろんなごっこ遊びでお友だちと仲良く遊んでいます♪

☆27日… 芽依さん

大好きなアイドルの話をたくさん教えてくれる芽依さん!自分で覚えたダンスもとっても上手です♪

☆28日… 良哉さん

製作が上手な良哉さん!学童でもいろいろなかわいい海の生き物やロボットを作って見せてくれます♪

### 5月の予定

●8日(土) 土曜授業

●15日(土) 本堂参拝

☆5月には楽しみにしているゴールデンウィークがあります。

「早寝」、「早起き」、「朝ごはん」の生活のリズムを崩すことなく、健康面・安全面に十分気をつけましょう。

### ☆ お知らせ お願い ☆

◎学童で使用しますので、1人につき【雑巾1枚・ティッシュ1箱】を名前を書いて持たせていただきますようお願いいたします。